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Présences  

Bureau 

Adrijan	Selitaj,	Alexandre	Armada	Aladid,	Tess	Meyer,	Yaëlle	Stampbach,	Ania	Lüchinger	 

Participant·exs	 

Xena	Tonossi,	Alessio	Poloni,	 Ian	Bonhôte,	Romain	Zuber,	 Lisa-Flore	Coze,	Maxime	Habersaat,	
Laure	Huysecom,	Frédéric	Lardet,	Léonard	Baumgartner,	Luca	Eiholzer	

Excusé·exs 

Léa	Rodari,	Maël	Laluc,	Yannick	Schonenberger,	Thomas	Martin,	Clémence	Maire,	Ofélie	Rosselet,	
Philipp	Traglià,	

Absent·exs  
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Adoption de l'ordre du jour : 

-> Approuvé à l’unanimité 
 
Approbation du PV du comité du 15 novembre 2023 : 

Correction « Mendrisio » 
 
Tour de table si nouveau·elle·x·s : 
 
Météo 
Mois de novembre qui frappe beaucoup de coup de mou ! 
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Apéro Orientation :  
Cet événement s’est super bien passé, bon choix de date. Il y avait plein de 
monde et beaucoup de premières. Le budget en dessous de ce qui avait été 
estimé. Mais il faut garder le budget initial pour l’année prochaine. Il y avait 
environ 30 étudiants et autres personnes qui sont venues en incruste. Yaëlle va 
préparer un plan pour l’organisation du prochain apéro. 
 
 
Conférence numérique 
Il y avait peu de personnes, 15 en présentiel et 20 en ligne. Tout s’est bien passé, 
il a juste fallu mettre les tables en arc de cercle et ranger la salle à la fin.  
Pour l’apéro des bières du bureau ont été prises, facture demandée par Valentin 
pour les 10 bières en plus. Proposition d’offrir les bières acceptées. + 10 CHF 
 
Conférence Bassin de l’Oronte : 
Très cool, il y a eu 25 personnes en présentiel. Le budget course et transport 
pour le conférencier sera divisé par les associations environ 100 CHF chacune.  
Il faut continuer à organiser des conférences même s’il y a peu de monde, 
l’année passée cela nous a été fait remarquer qu’il n’y avait pas assez de 
conférences. 
Les personnes qui viennent sont vraiment intéressées par le sujet et donc elles 
participent aussi plus. Mais il y a aussi le risque d’une salle vide avec un 
conférencier qui se demande ce qu’il fait là.   
Les gens étaient contents de cette conférence ! 
 
Kanski : 
Il  a plusieurs responsables, mais il faut commencer sérieusement maintenant! 
Attention à ne pas chevaucher la vente de prélocs avec le souper de Noël  
ou bien, une proposition est de faire la vente de prélocs pendant le souper. 
Il faut faire un budget, puis déterminer le prix pour le prélocs et voir si on a un 
tarif de groupe préférentiel. (A voir si on a -15% sur le tarif abonnement de 
groupe sur les 4 vallées). 
Xena fait une affiche pour lundi et il faut l’afficher au plus vite. 
Tess, Romain, Laure, Yaëlle, Ofélie et Alexandre font le budget pour avoir un prix 
de prélocs le vendredi 24.11. 
Il y a 2’000 CHF de différence entre le chalet de l’année passée et cette année, il 
est à 5900 CHF. 
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Séance semestrielle :  
Il faut remplacer Alexandre, Clémence le fera en tant que suppléante. 
Il y a besoin de monde pour représenter l’AEGE.  
Maxime et Tess vont venir et il faudra envoyer un mail à Magalie Petermann-
Glaus pour l’annoncer.  
 
Souper de Noël : 
Le bus est réservé. 
Il faut s’inscrire sur les tâches qu’ils restent à faire, directement sur le tableau 
dans le google sheet, il y aura aussi un message sur le groupe WhatsApp.  
La musique sera faite avec une playlist collaborative au sein de l’AEGE et 
éventuellement demander des noms de musique aux étudiants qui viennent 
chercher des prélocs.   
Si c’est mis en place, il faut prévenir les gens qu’il y aura une partie 
musique/dance.  
Sur l’affiche, il est bien précisé qu’il y a de la musique après la raclette (avec 
l’horaire) ! 
 
Divers : 
FAE :   
Il faut faire un vote si on relaie le communiqué de la FAE suite à la visite Berset-
Macron à l’UNIL.   
Le communiqué déplore que les étudiants.es.x ont été prévenus.es.x à la 
dernière minute et que très peu de choses au niveau de l’organisation ont été 
communiquées aux étudiants.es.x. L’évènement a pris une trop grosse ampleur, 
la police n’est pas assez proche des étudiants.es.x donc ils répriment les droits 
étudiants.es.x (manifestation dans ce cas). 
 
Vote : l’AEGE est pour appuyer le communiquer de la FAE 
Romain peut faire remonter notre vote à la FAE 
Oui: 5 Non: 3 Abstention : 7 
 
Le Centre soutient à l’enseignement, réunit les associations pour discuter. Il 
faudrait un.e.x représentant.e.x de l’AEGE.  
 

Lausanne, le 22 novembre 2023, Ania Lüchinger et	Yaëlle	Stampbach, Fin 13h16 


